

Information zum Beginn des Schuljahres 2024

Duisburg, 28. August 2024

Sehr geehrte, liebe
Erziehungsberechtigte und
Eltern!

Sommerliche Temperaturen,
bevorstehende Klassen- und
Kursfahrten, freudiges Wieder-
sehen und gemeinschaftliche
Feste lassen uns gut gelaunt in
das neue Schuljahr starten.

Dies nehmen wir zum Anlass
Ihnen, in einem kurzen Rück-
und Ausblick einige wichtige
Hinweise zu geben.

Willkommen und Kennen- lernen:

Am 21.08. begrüßten wir **103
neue Krupp Schülerinnen und
Schüler** mit Ihren Eltern bei
bestem Wetter und einer
wunderschönen Einschulungs-
feier in unserer Gemeinschaft.
Nach den ersten aufregenden
Kennenlertagen haben sich
die neuen Sextaner mit Hilfe
der Paten aus den 7. Klassen
schnell in unsere Schul-
gemeinde zurecht gefunden.

Personal:

Mit **Frau Ackermann** (Erdkun-
de/ Englisch), **Herrn Dittmar**
(Geschichte/ Englisch), **Frau
Gerlich** (Französisch/Sport) und
Frau Singler (Biologie/
Deutsch) haben wir Verstär-
kung bekommen und begrüßen
unsere neuen Kolleg:innen in
unserer Gemeinschaft. Es ist
nicht selbstverständlich, dass
sie sich für das Krupp ent-
schieden haben und wir

wünschen ihnen insbesondere
für die nächsten zwei Jahre, an
denen sie noch an anderen
Standorten unterrichten viel
Kraft und Erfolg. Ab August
2026 stoßen sie dann komplett
zu uns ans Gymnasium.

Frau Formann (Mathematik/
Erdkunde) ist ab sofort auch
dauerhaft am Krupp und kehrt
an ihre alte Heimat in
Rheinhausen nun als Lehrkraft
zurück!

Unser Motto „In Rheinhausen
verankert – in Europa zu
Hause!“ bekommt also immer
mehr nicht nur inhaltlich,
sondern auch personell ein
Gesicht😊.

Baulich:

Es hat sich so Einiges am Krupp
getan. Wer vor den Ferien
vorbeischaute, sah Bagger an
jeder Ecke des Schulhofes:

Die Arbeiten am pädago-
gischen Netzwerk sind soweit
abgeschlossen und wir warten
nun auf letzte „Verschönerun-
gen“ und die Umstellung, so
dass wir hoffentlich nach den
Herbstferien mit Lichtge-
schwindigkeit in den digitalen
Welten stabil lernen können.

Der Fahrradkeller wurde nach
einem Wasserschaden wieder
in Stand gesetzt und wir
hoffen, im neuen Schuljahr
dann endlich die schon
genehmigte elektronische Zu-

gangsmöglichkeit installiert zu
bekommen.

Das neue Selbstlernzentrum für
die Oberstufe ist in die „alte
Bibliothek“ gezogen und bietet
den Schülerinnen und Schülern
im Vormittagsbereich einen
attraktiven Ort, um Lernzeit zu
verbringen.

Die Bibliothek hat im ehema-
ligen SV-Raum eine neue Hei-
mat gefunden und öffnet nun
wieder wie gewohnt in den
Pausen für alle Lese-
begeisterten unserer Schule.

Auf dem Schulhof sind neben
Sitzmöglichkeiten auch zwei
neue Basketballkörbe zu
finden, die unser Konzept der
„bewegten Schule“ weiter
vorantreiben. Im Nachmittags-
bereich gibt es bei der
Betreuung nun die Möglichkeit
„ebenerdig“ Sportmaterialien
auszuleihen.

Das „grüne Klassenzimmer“
nimmt weiter Formen an und
der bisher in den Pausen
ungenutzte Innenhof wurde
durch den Kunst-WPII-Kurs
attraktiv gestaltet. Damit
können wir durch zwei weitere
„Räume“ die Schule nach
außen öffnen und an schönen
Tagen im Freien unterrichten.

Zur Begrüßung der neuen 5er
wurden in Eigeninitiative die
Klassenräume mit neuer Farbe
aufgefrischt. Hier und bei den
vorher genannten Projekten

gilt insbesondere unser aller Dank an unseren Förderverein, ohne den dies alles gar nicht möglich wäre!

Weitere Baumaßnahme:

Da die Nachbarschule, die Heinrich-Heine-Gesamtschule, einen Neubau für die veralteten Container erhält, hat die Stadt beschlossen, die Übergangs-Containerklassen neben unserer Sporthalle auf dem hinteren Teil der Sportwiese aufzustellen. Wir bedauern diese Entscheidung, auf die wir leider keinen Einfluss haben. In den kommenden Monaten finden umfangreiche Baumaßnahmen statt, die auch unser Schulgelände (einen Teil unseres Schulhofs und die Sportwiese) betreffen. Wie lange dieser Zustand dann anhält, vermögen wir noch nicht abzusehen.

Die nächsten Termine:

Vom 03. bis 06. September kommt die **Schulfotografin**.

Am 29.08. findet nach 5 Jahren wieder ein Kollegiumsausflug statt.

Die **Pflegschaftsabende** genauso wie erste **Klassenfahrten** der Jahrgänge 6, 9 und Q2 stehen an. Achten Sie hier auf Informationen über die Klassenleitungen bzw. über die Homepage.

Terminausblick:

29.08.2024	Kollegiumsausflug 5-Q2 unterrichtsfrei/Studientag
07.09.2024	Willkommensfest Klasse 5 und 6 Fußballturnier des Fördervereins
02.-06.09.24	Pflegschaftsabende und Schulfotograf
09.-13.09.24	Klassenfahrt 6er
16.-20.09.24	Kursfahrt Q2, Klassenfahrt 9, Praktikum/BFE 10, Italienaustausch

Rest s. Terminübersicht oder Kalender WebUntis

Ausblick 2. Halbjahr

13.-21.02.25	Skifahrt Jahrgang 8
27.02.25	Karnevalsfeier Jahrgang 5 und 6
06.03.25	Schulpflegschaftssitzung
25.03.25	Jahrgang 10 Infoabend ZP10 und Oberstufe
12.06.25	Studientag 5-EF
26.06.25	Wandertag 5-EF
07./08.07.25	Eyller See Jahrgang 5
10.07.25	Tag des Sports
11.07.25	Zeugnisausgabe (zu Beginn der 3 Std.)



In diesem Sinne grüßen wir Sie und Ihre Familien herzlich!

Benedikte Herrmann

Benedikte Herrmann, Schulleiterin

Martin Goerlich

Martin Goerlich, Stellv. Schulleiter